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Wir gehen davon aus, dass mit dem Fußgängerweg an der Weyprechtstraße die BV-

Empfehlung Nr. 14-20/E00731 gemeint sein dürfte. Diese wurde bereits am 14.12.2022 

ordnungsmäßig behandelt. 

 

Zu der von Ihnen genannten Lichtsignalanlage Neuherbergstr./ Ernst-von-Bergmann-Kaserne 

teilte die zuständige Fachabteilung mit, dass sich aufgrund einer Vielzahl von ungünstig 

zusammentreffenden Umständen (Corona-Pandemie, Referatsneugründung, stark 

eingeschränkte personelle Ressourcen, ein anhaltend starker Zufluss von Anfragen und 

Anträgen, etc.) die Bearbeitung der - auf Ihren Antrag bei der Bürgerversammlung des 11. 

Stadtbezirkes vom 13.07.2022 beruhenden - Empfehlung Nr. 20-26 / E 00730 leider stark 

verzögert hat. Wir bitten dies zu entschuldigen. 

Eine entsprechende Beschlussvorlage für den Bezirksausschuss des 11. Stadtbezirkes ist 
inzwischen weitgehend fertiggestellt. Darin zugesagte Anpassungen an der Lichtsignalanlage 
Neuherbergstr./ Ernst-von-Bergmann-Kaserne sind bereits in der Umsetzung. 

Wir möchten uns abschließend nochmals - für die auch für uns äußerst unbefriedigenden 

Umstände - entschuldigen und hoffen, dass wir Ihnen mit unseren Ausführungen die 

gewünschten Informationen geben konnten. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 




